

Fecha: 30-08-2024  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: "Se puso tan furioso que me agarró del cuello": la declaración judicial de Fabiola Yáñez sobre las agresiones de Alberto Fernández

Pág.: 15  
 Cm2: 553,1  
 VPE: \$ 3.041.641

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

Alude a las lesiones en el ojo y el brazo y a la forma en que supo sobre las infidelidades del exmandatario

# "Se puso tan furioso que me agarró del cuello": la declaración judicial de Fabiola Yáñez sobre las agresiones de Alberto Fernández

FABIÁN LLANCA

"Me echó la culpa cuando fue él el responsable, fue él el que dio la autorización para que eso se hiciera e, inclusive, acompañó a una de las parejas a la puerta. Y él dice que pasó por ahí, que se sorprendió, que estuvo dos segundos".

A poco más de dos semanas del trámite judicial, en las últimas horas se conocieron en detalle las declaraciones que el 12 de agosto dio por cuatro horas Fabiola Yáñez, exprimera dama argentina, en el marco de la investigación por violencia de género en contra del exmandatario trasandino Alberto Fernández.

Entre los temas abordados por la periodista y actriz -a través de una videoconferencia desde la embajada de Buenos Aires en Madrid- estuvo la mentada fiesta en la residencia presidencial en agosto de 2021, plena pandemia, hito que marca el descenso de la popularidad del peronista.

"El estuvo desde el inicio, mandaron a comprar una torta desde la quinta de Olivos. Entonces, que él se desligara de ese tema diciendo 'mi querida Fabiola' es mentira, es una mentira", confirmó Yáñez, según una versión publicada por el medio Infobae. "Se quiso sacar la responsabilidad y me la echó a mí", acentuó.

Entre los episodios repasados en la diligencia judicial, mencionó una supuesta agresión registrada en julio de 2021 y que dejó huellas en su rostro. "Primero era un dolor y algo colorado, después de eso se empezó a poner como de un color amarillento, no recuerdo bien, después de un color verde o morado y después terminó siendo negro, negro, o sea, un violeta tan intenso que parece negro", detalló.

Yáñez recordó que ese día tuvo que viajar a la provincia de Misiones por una actividad vinculada a su rol de primera dama y que al volver a Buenos Aires se quedó en casa de

**Exprimera dama culpa, además, al peronista de organizar la polémica fiesta durante la pandemia en la residencia presidencial.**



su madre. Cuando regresó a Olivos fue atendida por el médico Federico Saavedra, quien encabezaba la unidad preocupada de la salud de los inquilinos de Casa Rosada.

"Siempre tuvimos una relación muy cordial y de comunicarnos mucho", dijo acerca del trato que tenía con el profesional. "Por supuesto, siempre acudí a él para todo lo que necesitaba con las cosas que tenían que ver cuando nació Francisco. En el proceso de tratamiento, siempre estaba en contacto directo con él. Teníamos una muy buena relación", añadió, aludiendo al hijo que tuvo con Fernández gracias a un procedimiento de gestación asistida. "No tenía relaciones sexuales con él hacía tres años", enfatizó Fabiola Yáñez.

Al pequeño Francisco también se le menciona cuando la mujer encontró material sensible y comprometedor

en el celular que Fernández le había pasado a su hijo para que sirviera de juguete y distractor. Volvía de la localidad de Chapadmalal, cerca de Mar del Plata. "Venía junto a mi hijo y mi madre", apuntó. "Claramente para un bebé de un año es un teléfono que le da él, es un teléfono Samsung cuadrado, que utilizaba en la noche para ponerle música", profundizó.

En pleno vuelo en helicóptero presidencial, "el nene estaba con mi mamá sentada al lado y se le abrió el teléfono y él empezó a mirar. Mi mamá agarra el teléfono y me dice 'Fabiola qué es esto'. Yo lo miro y veo a una mujer desnuda en una ventana, foto que esa mujer le había enviado a un chat al señor Fernández. Cuando veo eso empiezo a mirar y encuentro otras cosas, como videos, chats, etcétera", detalló.

Además, recordó cuando encaró a

Fernández por haberse insinuado sexualmente a la exmodelo Sofia Pacchi a través de mensajes íntimos, pese a que ambas mujeres se conocían. "Él se pone a gritar porque las cuestiones eran así, cuando yo iba y le decía algo se ponía de una manera a gritar encima mío como loco y a decir cualquier cosa y siempre todo era mentira. Como yo digo 'esto lo acabo de ver en un teléfono', se puso tan furioso que me agarró del cuello", apuntó.

En la declaración judicial, Fabiola Yáñez ratificó la veracidad del mensaje que envió a la exsecretaria de Fernández, María Cantero, donde fue explícita sobre el accionar del exmandatario: "Anoche me quiso ahorcar solo porque le dije una verdad, que estaba coaccionando a una conocida mía para que se acueste con él. Y ella me mostró los mensajes. Y cuando se lo dije me quiso ahorcar".

"Mi mamá agarra el teléfono y me dice 'Fabiola qué es esto'. Yo lo miro y veo a una mujer desnuda en una ventana, foto que esa mujer le había enviado a un chat al señor Fernández", dice Yáñez en su declaración.